
VERBALE  DELLA  SEDUTA  DELLA  CONSULTA  CITTADINA  DELLA  SCUOLA 
CONVOCATA IN DATA  28 FEBBRAIO 2024

Il giorno 28 febbraio 2024  alle ore 18.00, in aula magna sita al quinto  piano di Vicolo del  
Gallo 10, si apre la seduta. 

L'assessore Fumagalli delegata dal  Sindaco a rappresentarlo in seno alla Consulta,  apre 
l’incontro con un ringraziamento a tutti per la partecipazione e chiede la verifica dei presenti.

I convocati aventi titolo sono i seguenti:

MEMBRI RUOLO PRESENZA

1 CONSOLATA BRUNETTI Consigliere  Comunale  del  gruppo  di 
maggioranza

PRESENTE

2 ALBERTO AMARITI Consigliere Comunale del gruppo di minoranza PRESENTE

3 MARIO CONTI
Dirigente del  Settore Istruzione ed Educazione 
del Comune

PRESENTE

4 GABRIELLA FUMAGALLI Assessore alle Politiche Educative PRESENTE

5 MASSIMILIANO STICCO Presidente Commissione Affari Sociali PRESENTE

6 OLGA NAPOLI Dirigente dell'ISC Zandonai ASSENTE

7 LUIGI LEO Dirigente dell'ISC Balilla Paganelli ASSENTE

8 OSCAR ANNONI Dirigente Scolastico dell’ISC Piazza Costa ASSENTE

9 IACOPINO DEBORAH Dirigente Scolastico dell’ISC Garibaldi ASSENTE

10 PAOLA SPADONI Dirigente Scolastico dell’ISC Buscaglia PRESENTE

11 ARMIDA MARIA SPADA
Rappresentante  tra  i  dirigenti  delle  scuole 
paritarie

ASSENTE

12 LUCIA PACINI Dirigente CPIA ASSENTE

13 ADELE ALBERTI Rappresentante docenti ISC Buscaglia ASSENTE

14 CALOGERO PINELLI Rappresentante docente ISC Zandonai ASSENTE

15 MARISTELLA VARVA Rappresentante docenti ISC Paganelli PRESENTE

16 KATIA CARMINATI Rappresentante docenti ISC Garibaldi ASSENTE

17 GIORGIO MAZZIOTTA Rappresentante docenti ISC Costa PRESENTE

18 CHIARA BOCCHI Rappresentante docenti scuole Paritarie ASSENTE

19 ALESSIO ROMANAZZI Rappresentante genitori ISC Paganelli ASSENTE

20 FABIO MERLINI Rappresentante genitori ISC Buscaglia PRESENTE

21 DEMETRIO CARIDI Rappresentante genitori ISC Garibaldi PRESENTE

22 ALESSANDRA MITTA Rappresentante genitori ISC Costa ASSENTE



23 ISABELLA GURRADO Rappresentante genitori ISC Zandonai PRESENTE

24 ANDREA GUERRA Rappresentante genitori Scuole Paritarie PRESENTE

25 CHIARA LORENZELLI
Rappresentante  genitori  eletti  dei
Comitati di Gestione degli asili nido comunali

ASSENTE

26 ELENA CAVALLARETTO Rappresentante educatrici nidi PRESENTE

27 Educatrice Asili Nido accreditati DA 
INDIVIDUARE

28 Rappresentante Genitori Nidi Accreditati DA 
INDIVIDUARE

29 ELISABETTA BIFFI Rappresentante Università Milano Bicocca PRESENTE

30 ILENIA LUNA STRADA
Rappresentante  dei  docenti  degli  istituti 
secondari di II grado

PRESENTE

31 CHIARA ARENA
Rappresentante  dei  dirigenti  degli  istituti 
secondari di II grado

ASSENTE

32 SIMONE EVANGELISTI
Rappresentante  dei  genitori  delle  scuole 
secondarie di II grado

PRESENTE

33
Rappresentante  degli  studenti  degli  istituti 
secondari di II grado

DA 
INDIVIDUARE

All’incontro   sono  inoltre   presenti  la  Sig.ra  Tramarin,  Presidente  del  Consiglio  d’istituto 
dell’ITIS  Cartesio che ha chiesto di partecipare alla riunione come uditore  ed il  personale 
dell’Amministrazione Comunale di supporto all’organo: Bruson Laura, Funzionario P.O. Servi-
zi Educativi, Belardinelli Alessandro e Da  Cunha Lucelia, dell’Ufficio Scuola.  

L’assessore Fumagalli effettuata la verifica dei presenti  e constatata la presenza del numero 
legale dei partecipanti previsto dal regolamento (16 presenti su 30) dichiara aperta la seduta 
e  procede con la discussione dei punti posti all’Ordine del Giorno.  

1. nomina del Presidente e del Vicepresidente della Consulta;

2. presentazione del Bilancio di previsione 2024 relativo ai servizi scuola ed infanzia;

3. proposta di modifica del Regolamento di funzionamento della Consulta Cittadina della 
Scuola.

1) In merito al primo punto l’Assessore alle Politiche Educative, Gabriella Fumagalli, chiede di 
procedere con l’elezione del presidente e del vicepresidente della Consulta e informa i parte-
cipanti che il consigliere di maggioranza Brunetti, si è candidata  per assumere tale incarico 
dando la propria disponibilità. In assenza di ulteriori candidati,  si procede  quindi all’elezione 
con voto palese; la Consulta si esprime a maggioranza dei presenti a favore di Consolata 
Brunetti,che viene quindi eletta Presidente della Consulta della Scuola con 13 voti favorevoli, 
2 voti contrari  (Amariti  e Gurrado) ed 1 astenuto   (il dirigente Conti per il ruolo ricoperto  
nell’amministrazione). 



Si elegge all’unanimità sempre con voto palese, il Sig. Fabio Merlini quale vicepresidente del-
la Consulta della Scuola con  15  voti favorevoli ed un  astenuto (Conti con la medesima moti-
vazione).

La Presidente Brunetti ringrazia tutti per l’opportunità accordatale.

2)  in  merito  al  secondo punto all’o.d.g.   viene data la  parola a Belardinelli,  responsabile 
dell’ufficio scuola del Settore Istruzione ed Educazione del Comune di Cinisello Balsamo che 
presenta le slides riassuntive del bilancio di previsione 2024 relativo ai servizi educativi (scuo-
la e infanzia), allegate al presente verbale.

La Sig.ra Gurrado chiede perché i fondi destinati alle scuole paritarie siano  più alti rispetto a 
quelli destinati alle scuole pubbliche; 

Belardinelli precisa che le slides esprimono unicamente le voci di spesa che si riferiscono al 
centri di costo in capo al Settore Istruzione ed Educazione, ma che in realtà la spesa com-
plessiva sostenuta dal Comune a favore delle istituzioni scolastiche pubbliche cittadine ricom-
prende  anche  altri  costi  per  il  funzionamento  degli  ISC  che  fanno  capo  ad  altri  settori  
dell’Amministrazione comunale. 

Tra gli investimenti si ricorda che l’Amministrazione ha ottenuto un finanziamento PNRR per 
la costruzione del polo 0-6 tra nido La Nave e  infanzia Sempione e ne investirà anche per la 
riqualificazione della scuola dell’infanzia Sempione.        

La Sig.ra Gurrado esprime una propria valutazione negativa sul servizio di ristorazione scola-
stica chiedendo che il comune ne prenda atto. 

Bruson comunica che che l’amministrazione comunale ha appaltato un servizio specifico per 
il controllo qualità ad una azienda del settore che monitora con ispezioni a campione ed anali-
si microbiologiche  il rispetto dei parametri normativi degli alimenti e dei pasti somministrati. 
Inoltre  ogni anno, a rotazione su alcune scuole,   viene effettuata su alcune classi e sul corpo 
docenti una  customer satisfaction per rilevare la gradibilità del servizio. Negli ultimi anni le 
valutazioni sono state tutte ampiamente positive.   

3) in merito al terzo punto prende la parola Belardinelli per proporre la modifica dell’articolo 7,  
comma 2 , del Regolamento della Consulta che verrebbe così integrato.  

“La seduta è dichiarata aperta in prima convocazione dopo avere accertato la presenza di 
almeno la metà dei rappresentanti nominati ed in seconda convocazione dopo 30 minuti con 
la presenza di almeno 1/3 dei rappresentanti nominati. “

Si apre una discussione tra i presenti, al termine della quale viene proposto il seguente nuovo 
emendamento che sostituisce il precedente :

“La prima seduta è dichiarata aperta in prima convocazione dopo aver accertato la presenza 
di almeno la metà dei rappresentanti nominati. Dalle sedute successive è aperta in prima 
convocazione,  dopo  aver  accertato  la  presenza  di  almeno  la  metà  dei  rappresentanti 
nominati,  e,  trascorsi  30 minuti,  la seduta sarà valida con la presenza di  almeno 1/3 dei 



rappresentanti nominati.”

“Laddove è necessario esprimere un parere, è richiesta la presenza di almeno la metà dei 
rappresentanti nominati.”

Tale  emendamento  che  riformula  l’art  7,  comma  2   del    vigente  regolamento  di 
funzionamento della Consulta cittadina della Scuola, viene approvato all‘unanimità con il solo 
voto  contrario  limitatamente   al  secondo  capoverso  della  Dirigente  dell’ISC  Buscaglia, 
Spadoni.

L’assemblea si chiude alle ore 19.30.


